



Pj Wako Payakumbuh Menjamu Atlit Karate Atlit Karate Zahratus Syfa Peraih Medali Emas

Linda Sari - PAYAKUMBUH.JMN.OR.ID

Jun 27, 2024 - 20:43



Pj Wako Payakumbuh Menjamu Atlit Karate Atlit Karate Zahratus Syfa Peraih Medali Emas

Payakumbuh — Antusiasme Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh, Suprayitno untuk bertemu dengan Zahratus Syifa sangat terlihat saat dirinya menjamu perempuan yang akrab dipanggil Ratu itu diruang kerjanya, Kamis (27/6/2024) pagi.

Suprayitno terlihat sumringah saat bertemu dengan Ratu, yang mana telah mengharumkan nama Indonesia terkhusus Kota Payakumbuh di kancah Internasional.

Diketahui, Ratu merupakan seorang atlit Karate yang telah berhasil meraih medali emas pada Kejuaraan Karate Federasi Asia Tenggara atau Seakaf di Bangkok, Thailand pada 26 April 2024 pada kategori Kumite Kelas Junior Female -53 kilogram. Putri dari pasangan Zulkifano dan Reni Maulina itu menempa bakat dan ilmunya di Dojo Braja Sakti Junior dan juga sekaligus atlet Lembaga Karate-do Indonesia (Lemkari) Kota Payakumbuh.

Setelah berhasil meraih juara di kejuaraan tingkat Asia Tenggara, Ratu akan kembali bertanding membawa nama Indonesia khususnya Kota Payakumbuh pada Kejuaraan Karate Asia di Manila, Filipina pada bulan Agustus 2024 mendatang.

“Tentunya, apa yang telah ditorehkan adinda Ratu ini merupakan sebuah prestasi yang sangat membanggakan bagi kita semua, karena adinda ini telah mengharumkan nama Indonesia khususnya untuk Kota Payakumbuh yang kita cintai ini,” kata Suprayitno dengan semangat.

Pada pertemuan yang singkat tersebut, Suprayitno menggunakan sekali waktu tersebut untuk berbagi pengalaman kepada Ratu dalam tumbuh kembang adinda Ratu selaku atlet karate.

“Terlebih saat ini kita berada di jaman yang generasi mudanya sangat aktif di dunia maya. Sehingga dengan melihat situasi ini, besar harapan kepada adinda Ratu untuk dapat memaksimalkan penggunaan dunia maya ini dengan aktif memberikan dan berbagi ilmu yang dimiliki kepada generasi Milenial. Karna, dengan ilmu yang diberikan ini nantinya akan dapat memunculkan semangat dan motivasi bagi rekan-rekan sejawat ratu untuk dapat berkarya seperti yang Ratu berikan untuk kota Payakumbuh saat ini,” ujar Suprayitno.

Dalam peningkatan tumbuh kembang Ratu kedepan selaku atlet Karate, Pemerintah Kota Payakumbuh akan terus berikan dukungan secara penuh, baik itu moril serta imateril. Serta juga tidak terlepas dukungan bagi generasi muda dan seluruh masyarakat Kota Payakumbuh yang berprestasi,” imbuhnya.

Hadir dengan turut didampingi Zulkifano (ayah) dan ketua harian Lemkari Kota Payakumbuh, Faisal bersama Diky Azman serta kepala Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Kota Payakumbuh, Nofriwandi, Ratu setelah pertemuan tersebut menerima penghargaan dari Pemerintah Kota Payakumbuh, berupa tabanas dan piagam. (**).